
 

Herrn Oberbürgermeister 
Sven Gerich 
über 
Magistrat 
und 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Wolfgang Nickel

an den Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und 
Beschäftigung

Der Magistrat
Stadtkämmerer,
Dezernent für Gesundheit 
und Kliniken
Stadtrat Axel Imholz

Dezernat für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr
Stadträtin Sigrid Möricke

8. Juli 2015 

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung hat am 23. April 2008 zur 
Vorlage-Nr. 08-F-01-0041 den folgenden Beschluss Nr. 162 gefasst: 

Der Magistrat wird gebeten, künftig einmal jährlich einen Bericht über den Liegenschafts- und 
Garagenfonds vorzulegen, aus dem hervorgeht, 

 in welcher Höhe Mittel beiden Fonds zugeflossen sind, bzw. aus ihnen 
abgeflossen sind;

 welche größeren Projekte aus beiden Fonds finanziert wurden.

In der Anlage übersenden wir Ihnen, den Abschluss des Garagenfonds für den Jahresab-
schluss 2014 mit allen Entnahmen und Zuführungen des Jahres 2014. 

Unter Berücksichtigung der beschlossenen Maßnahmen sind zum Stand Juni 2015 noch 
verfügbare Mittel im Garagenfonds von 8.745.210,43 €. Darüber hinaus stehen weitere Mittel 
von 2,3 Mio. € gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung Nr. 579 vom 12.12.2002 
als zweckgebundene Mittel für die Herstellung von öffentlichen Tiefgaragen-Parkflächen, 
bevorzugt im Bereich Europaviertel, als Sonstige Verbindlichkeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. gez. 

Axel Imholz Sigrid Möricke
Stadtkämmerer Stadträtin

Anlage


